

BOLETIN MUNICIPAL

Publicación Mensual del Departamento de Comunicaciones y Relaciones Públicas de la Alcaldía de Bonao

Alcalde Eberto Núñez ejecuta obras con Presupuesto Participativo en diferentes sectores de Bonao







Eberto Vúñez
ALCALDE





Alcalde Eberto Núñez encabeza jornada ampliada de recolección de desechos sólidos en ocasión del Día Nacional de la Limpieza



En ocasión del Día Nacional de la Limpieza, el alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, encabezó una amplia jornada de recolección de desechos sólidos en distintos sectores y puntos neurálgicos de esta ciudad, dándole fiel cumplimiento al decreto 233-17.

"Estamos haciendo esta intervención reforzada de limpieza como forma de orientar a nuestros munícipes de que debemos cada día educarnos más, clasificando la basura y establecer un orden para que la República Dominicana siga avanzando con un tema tan sensible como lo es la recolección de los desechos sólidos", manifestó Núñez, al inspeccionar los trabajos del operativo, iniciado en la autopista Duarte Vieja, de aquí, junto al director de Ornato del cabildo, Javier de la Nuez.

Indicó que la jornada se extenderá por todo el municipio y abarcará además las márgenes de ríos y arroyos de esta población, a los fines de contribuir con la limpieza y la salubridad de todos sus habitantes.

"En nuestra gestión estamos fomentando en la ciudadanía una cultura de conciencia y compromiso hacia el manejo responsable de los desechos sólidos, así como el cuidado de los ríos y los recursos naturales de nuestro pueblo", declaró el también presidente de la Asociación de Municipios de la Regional Cibao-Sur.

El decreto 233-17 declara el tercer sábado del mes de septiembre de cada año como Día Nacional de la Limpieza, con el propósito de involucrar a toda la población del país a ejecutar acciones dirigidas a motivar, educar y sensibilizar a los ciudadanos en torno al manejo correcto y responsables de los residuos sólidos.







Ayuntamiento de Bonao entrega el Escudo y la Llave de la Ciudad al padre Antonio Zubeldia por sus 30 años de labor pastoral



El Concejo de Regidores y el alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, entregaron el Escudo y la Llave de la Ciudad, al padre Antonio Zubeldía, en reconocimiento y testimonio de gratitud por su loable labor pastoral y servicio social a este municipio, como párroco de la iglesia San Antonio de Padua, durante 30 años.

Al hacer la entrega de ambas distinciones al reverendo Zubeldia, en el marco de una misa de acción de gracias, presidida por el obispo de la Diócesis de La Vega, Monseñor Héctor Rafael Rodríguez, tanto Eberto Núñez, como la presidenta del Concejo Municipal, Rosa Batista, resaltaron la trayectoria y su trabajo evangelizador, así como la defensa y el apoyo permanente a las mejores causas de las distintas comunidades y sectores de esta población.

"El padre Antonio ha dejado aquí gran parte de su vida, dedicada a una labor tan encomiable como lo es el trabajo pastoral, eclesial y social, llevando el mensaje de Dios y el amor a los demás. Estaremos eternamente agradecidos de su misión en Bonao", manifestó el ejecutivo municipal.

El Escudo de la Ciudad, máxima distinción que concede el Ayuntamiento de Bonao, le fue entregado al padre Zubeldia, en virtud de la resolución número 24-2021, aprobada a unanimidad por los regidores y respaldada por el alcalde Eberto Núñez.

Al hablar durante la celebración eucarística, Monseñor Rodríguez y el padre Fandry Sosa, cura párroco de la iglesia San Antonio de Padua, agradecieron al Ayuntamiento de Bonao por haber reconocido la fecunda labor misionera del reverendo Zubeldia, durante tres décadas de permanencia en esta ciudad, quien recibió las distinciones de manos de las autoridades edilicias visiblemente emocionado.

El alcalde Eberto Núñez y la presidenta del Concejo Municipal, Rosa Batista, hicieron la entrega de los reconocimientos al padre Zubeldía, acompañados de la vicealcaldesa, Anabel Marte y de los regidores Víctor Ferreras, Dilenia Tineo, Fiordaliza Pichardo, Javier Liz, Odalis González, Juan Carlos Liriano y Martín Soriano.





Alcalde Eberto Núñez ejecuta histórico programa de bacheo en Bonao





El alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, ejecuta un exitoso e histórico programa de bacheo que comprenderá todo el ámbito del municipio, a los fines de eliminar los hoyos de las principales calles, avenidas y sectores de esta ciudad, lo que permitirá un mayor flujo y dinamismo del tránsito vehicular, gracias al apoyo que le brinda al cabildo local el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC).

"Seguimos incansablemente con la implementación del programa de bacheo que lleva a cabo nuestra gestión para resolver definitivamente el deterioro que presentan las vías de los distintos barrios y zonas de aquí, aplicando un asfalto de calidad para que el proceso sea duradero", manifestó el funcionario edilicio al encabezar un nuevo operativo en la calle Simón Bolívar y otros sectores de esta población.

Núñez, ratificó el compromiso de la actual administración municipal de poner en marcha todas las acciones y proyectos encaminados a mejorar por completo las condiciones del tránsito vehicular de Bonao.

Resaltó el respaldo que le ha brindado el ministro de Obras Públicas, ingeniero Deligne Ascención, para ejecutar las jornadas de bacheo en las distintas calles de esta demarcación, las cuales les permiten a los choferes y conductores transitar con mayores niveles de seguridad.





Recientemente, por disposición del alcalde Eberto Núñez, se realizaron operativos de bacheo en las calles Duarte, Francisco J. Peynado, La Dominicana, Los Santos, sector La Villa, 16 de Agosto y avenida Aniana Vargas, entre otras vías, de esta ciudad.





Ayuntamiento declara Atleta Destacado de Bonao al joven Ignacio Vásquez Jorge

El Ayuntamiento de Bonao, rindió homenaje de reconocimiento al joven Ignacio Vásquez Jorge, a quien declaró "Atleta Destacado de este Municipio", por su extraordinaria participación en los Juegos Olímpicos Tokio 2020, y poner además en alto el nombre del país y esta ciudad con sus hazañas en diferentes eventos de remo a nivel internacional.

La distinción a Vásquez Jorge está contenida en la disposición municipal número 12-2021, aprobada por el Concejo de Regidores y apoyada por el alcalde Eberto Núñez, la cual le fue entregada en el marco de un emotivo acto, efectuado en el Bonao Country Club, que contó con la asistencia de familiares y amigos del homenajeado, al igual que representantes de diferentes instituciones de esta provincia.

Al hablar durante la ceremonia, Eberto Núñez, resaltó la trayectoria deportiva de Vásquez Jorge, cuya participación en los Juegos Olímpicos Tokio 2020, según dijo constituye un hecho histórico y sin precedente para este municipio y el país.

"Para cada uno de nuestros munícipes y de toda la provincia Monseñor Nouel Ignacio es un digno representante, y un gran orgullo para la República Dominicana, por lo que es un lujo compartir con él el gentilicio de bonaense", significó el funcionario edilicio.

De su lado, la licenciada Rosa Batista, presidenta del Concejo Municipal, quien tuvo a su cargo la lectura y entrega de la referida resolución al homenajeado, junto al regidor Víctor Ferrera y el alcalde Eberto Núñez, destacó la gran entrega y dedicación Vásquez Jorge para clasificar y representar al país en los referidos juegos con tanto fervor patrio.

Al recibir el reconocimiento, el joven oriundo del distrito de Sabana del Puerto, agradeció el gesto del Concejo Municipal y del alcalde Eberto Núñez, por ponderar sus logros y su carrera como atleta de remo, disciplina en la que seguirá representando a Bonao y al país para poner siempre en alto su nombre.











Alcalde Eberto Núñez ejecuta obras con Presupuesto Participativo en diferentes sectores de Bonao





Dando fiel cumplimiento al Presupuesto Participativo Municipal 2021, el alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez, ejecuta un conjunto de obras en diferentes comunidades y sectores de esta población, las cuales contribuirán a elevar la calidad de vida de sus habitantes.

Entre las comunidades beneficiadas con proyectos del Presupuesto Participativo, están el sector Los Solares, del barrio Puerto Rico, cuyas calles fueron acondicionadas, así como el barrio Los Padres, del antiguo Campo de Aviación, donde se construyen sus aceras y contenes, con una ejecución en la actualidad de un 75 por ciento.

Igualmente, el barrio Nuevo Amanecer, de la comunidad de El Ocho, donde la alcaldía imprimó todas sus calles, según informó el licenciado Porfirio Reyes, secretario General del Ayuntamiento de Bonao.

Reyes, informó además que el cabildo local construyó los contenes en un cien por ciento del sector Los Cacaos, de la comunidad de Palmarito, por instrucciones precisas del alcalde Eberto Núñez, atendiendo a los requerimientos de sus moradores.

En cada una de las comunidades que han ganado obras, es de interés de nuestro alcalde Eberto Núñez llevarles soluciones a sus residentes, quienes por muchos años se mantuvieron sin recibir el presupuesto municipal, pero hoy es una realidad, para transformar sus barrios y contribuir a elevar su calidad de vida, haciendo una distribución equitativa y justa de los recursos", manifestó Reyes.

Afirmó que la actual gestión municipal está cumpliendo con la ejecución de las obras aprobadas en el Presupuesto Participativo, a pesar de la situación por la que atraviesa el país, como consecuencia de la pandemia del Covid-19, la cual ha afectado de manera considerable las recaudaciones del Ayuntamiento.



BOLETIN MUNICIPAL - SEPTIEMBRE 2021





Afirmó que la actual gestión municipal está cumpliendo con la ejecución de las obras aprobadas en el Presupuesto Participativo, a pesar de la situación por la que atraviesa el país, como consecuencia de la pandemia del Covid-19, la cual ha afectado de manera considerable las recaudaciones del Ayuntamiento.

Otras comunidades en las que se construirán obras con el Presupuesto Participativo Municipal son Caribe y Los Arroces, así como los barrios San Miguel, Lino Abreu y Villa Verde, antigua La Trocha. El monto global que se invertirá en todos los sectores favorecidos con esta modalidad de proyectos asciende a nueve millones 40 mil 576 pesos con 33 centavos, dividido en partes iguales para cada barrio.

Los dirigentes de las juntas de vecinos y los residentes de los barrios beneficiados con proyectos, expresaron su regocijo y agradecieron al alcalde Eberto Núñez, por haber dispuesto la ejecución de los mismos, en sus respectivas demarcaciones, los cuales a su entender impulsarán su desarrollo y bienestar.















Alcaldía de Bonao inaugurará próximamente moderna Funeraria Municipal

Los trabajos de terminación de la obra marchan a ritmo acelerado, los cuales se encuentran con un 90 por ciento de ejecución.



El Alcalde de Bonao, doctor Eberto Núñez inaugurará en los próximos días la moderna funeraria municipal que construye el cabildo, cuyos trabajos de construcción marchan a ritmo acelerado, con una ejecución en la actualidad de un 90 por ciento, donde los residentes de esta población podrán velar a sus deudos en condiciones de gran calidad y dignidad humana.

Según informó el ingeniero Ángelo Aquino, quien tiene a su cargo la construcción de la obra para su terminación sólo faltan la instalación de los baños y pequeños detalles en su interior y exterior, por lo que en pocos días se podrá poner en funcionamiento.

El alcalde Eberto Núñez, junto a los regidores, ha mostrado gran interés y empeño por la terminación y puesta en servicio de esta funeraria, dado su alcance y utilidad para los moradores más necesitados de los distintos barrios de este municipio.

Esta obra resolverá una situación a decenas de familias de esta ciudad, que no cuentan con los recursos económicos para velar a sus seres queridos de manera digna, ya que los servicios que se ofrecerán en la funeraria serán de forma gratuita. La misma contará con dos salones para velación de manera simultánea, con aire acondicionado, parqueo con capacidad para 16 vehículos, cocina, oficina administrativa, tres baños y áreas verdes, entre otras facilidades.

Eberto Núñez ha dado instrucciones precisas y el todo el apoyo necesario para la culminación de los trabajos de esta funeraria, la cual es muy esperada por los distintos sectores de aquí, en virtud del valioso servicio que ofrecerá a todos los habitantes de Bonao.







